

Acto de graduación de Ciencias médicas en Gibara

Creado: Miércoles, 22 Julio 2020 09:26 - Última actualización: Miércoles, 03 Mayo 2023 10:03

Escrito por Lázaro Abel García Gómez

Visto: 2961



La vida es lo más preciado para el ser humano y los profesionales de la salud tienen como misión, su consagración total como celosos guardianes, al más noble y humano de los oficios: salvar vidas y preservar la salud.

El departamento docente de la Dirección Municipal de salud de Gibara desarrolla el acto de graduación de profesionales y técnicos de la salud, quienes se han crecido ante la situación higiénico epidemiológica, vivida en la última etapa en el país.

Los egresados dedicaron la ocasión a la memoria de Fidel, al 300 Aniversario de la fundación del pueblo de Holguín, al 67 Aniversario de los Asaltos a los Cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes y al 62 Aniversario del triunfo de la Revolución Cubana.

Estuvieron presentes Mabel Ricardo Rivas, Primera Secretaria del Partido Comunista de Cuba, Nercy Fernández Sarmiento, presidenta de la Asamblea Municipal del Poder Popular de Gibara, Yurisnier Peña Ramírez, Primer Secretario de la Unión de Jóvenes Comunistas, el Doctor George Velázquez Zúñiga, Decano de la Facultad de Ciencias Médicas “Mariana Grajales Coello” de Holguín, el doctor Alfredo Tejeda Torres, Director Municipal de Salud Pública, la doctor Olga Lidia Almaguer Tejeda, Jefa del Departamento Docente e Investigativo

Acto de graduación de Ciencias médicas en Gibara

Creado: Miércoles, 22 Julio 2020 09:26 - Última actualización: Miércoles, 03 Mayo 2023 10:03

Escrito por Lázaro Abel García Gómez

Visto: 2961

de la dirección Municipal de Salud y otros dirigentes del Partido, el Gobierno, las organizaciones políticas y de masas, miembros del Consejo de Dirección de Salud, claustro de profesores, graduados, familiares e invitados.

El departamento docente premió a los mejores graduados por carreras e hicieron reconocimiento al graduado en Doctor en Medicina Rigoberto Félix Rodríguez Pérez por su excelente desempeño como dirigente de la Federación Estudiantil Universitaria.

El acto concluyó con la entrega de los títulos que los acreditan como profesionales de la salud a los 74 jóvenes gibareños que pasan a formar parte del ejército de batas blancas.



Acto de graduación de Ciencias médicas en Gibara

Creado: Miércoles, 22 Julio 2020 09:26 - Última actualización: Miércoles, 03 Mayo 2023 10:03

Escrito por Lázaro Abel García Gómez

Visto: 2961

